

Les violences basées sur le genre, commises surtout en temps de guerre, constituent un crime contre l'humanité ; elles troublent la paix, la sécurité, accentuent les inégalités homme-femmes et réduisent le potentiel des femmes à contribuer au développement des pays. La RDC a connu ces dernières décennies des conflits armés qui n'ont fait qu'aggraver les multiples formes de VBG qui ont toujours prévalu au pays. Des multiples efforts ont été fournis pour endiguer ce fléau, mais la tendance n'est pas encore à la baisse. Ce papier décrit ce phénomène en RDC et en expose les moyens de lutte, en vue de partage de bonnes pratiques. L'hypothèse sous-jacente de l'étude postule que les violences basées sur le genre procèdent des rapports d'inégalités homme –femme ; et agir sur les causes et facteurs de ces inégalités contribuerait à la baisse de ces violences et au développement du pays.